



CUIDADO, TODAVÍA NO SE HAN IDO

¿De qué poder estamos hablando?



Por: Elvira de la Puente Haya 

Aparece el fugado asesor presidencial en televisión haciendo un "pase" de dinero y sellando un pacto con un Congresista. Además, menciona amplia y explícitamente a todo el grupo de tráfugas que, bajo condiciones similares pero con un trato "en paquete" (palabras textuales de Montesinos), se han pasado a "la organización", y se han sentado en la bancada oficialista desde el 28 de julio. Todos hemos visto el video, todos hemos podido leer la transcripción.

El chuponeador ha sido chuponeado. Estamos ante una "prueba sólida" (palabras de la OEA) que, para citar al oficialista diario Expreso, "estaría validando las tesis de conspiración y burla de la voluntad popular que la oposición ha venido denunciando ante el país y la comunidad internacional". Por fin podemos afirmar, documentadamente, que este gobierno está manejado, o al menos severamente infiltrado, por una red de corrupción.

El futuro dependerá de nuestra capacidad de comprender y predecir a esta red. El video, grabado en el SIN, contiene una serie de claves importantes. "Estudia la parte y conocerás el todo", dice un antiguo principio. Se habla allí de una "organización", manejada por el jefe oculto del Servicio de Inteligencia en asociación con empresarios de las "ligas mayores", un "grupo" que tiene un significado y una dirección desconocidos, que por ser secreto no da cuenta de sus fines ni de sus actos, y que "maneja el tiempo" de sus integrantes, los cuales están "amarrados y obligados a trabajar en equipo". Todo esto se dice en el video. Este "grupo" tiene el objetivo de implementar un cierto estado de cosas, y a ese respecto es muy importante el control que han logrado en el Congreso desde hace ocho años, como dice el mismo Montesinos.

Estamos hablando de quiénes han gobernado el Perú desde el golpe de estado del 92, y cómo lo han hecho. Montesinos habla de ocho años de trabajo de "su" organización, en los que "su" mayoría ha sido la gestora de "todo el proceso del sistema de leyes que se han dado", en forma claramente anticonstitucional. Montesinos habla de la mayoría parlamentaria como un general habla de sus soldados: "Yo no quiero tener esa mayoría simple, yo quiero tener una mayoría de 70, 75". Dice, "tenemos que votar en la elección del Presidente del Congreso." Cuando Kouri le habla de su voto de conciencia, recibe un tajante "no, no, no, no." Nada de voto de conciencia. La conciencia ya se vendió, en un pacto sin fecha, que establece una relación "ad infinitum" con la organización, "por encima de que estés o no estés en la función." Palabras de Montesinos.

Es preciso releer atentamente la versión transcrita del video, publicado en forma idéntica en "El Comercio", "Expreso", "La República", "Liberación" y otros medios. Allí queda claro que toda la "mayoría", ya sea manipulada o comprada, actúa según directivas de la organización de Montesinos, desde el golpe de Estado del 92. Todos "toman una posición, entran en un esquema." Funcionan como un equipo cuyos hilos son movidos por un grupo desconocido de empresarios y militares, organizados como una sociedad secreta. Esto se llama conspiración.

Nos movemos en un laberinto que modifica constantemente su estructura para impedirnos la salida. Estos señores siempre han funcionado en base a la negación de los principios. La conciencia, la moral y la verdad están fuera del asunto. "Todo es plata," esa es la ley universal que han representado e impuesto. No cometamos el error de creer a priori que lo que sale de sus bocas es necesariamente la verdad. Son los inventores de la mentira estratégica, de la caradura y de la mecida. Y la red todavía no está desarticulada, recordemos: Fujimori no es más que la fachada "democrática", y su amago de renuncia parece no significar nada. Con su entonación ensayada y su sonrisita enigmática de siempre, nos dice que ha decidido disolver el SIN y convocar a nuevas elecciones, en las que él no participará. Ver para creer.

Todo esto es infinitamente grave. No nos dejemos apabullar con tecnicismos, no dejemos que se intente tapar el sol con un dedo, no bajemos la guardia. No se puede conspirar contra el pueblo comprando y manipulando una mayoría en el Congreso. Esta conspiración, a cargo de una sociedad secreta, es un crimen

contra todos los peruanos, porque no conocemos sus finalidades ni quién está detrás realmente. El hecho mismo de que algo sea secreto demuestra que hay algo que ocultar. La resistencia debe continuar. Debemos mantenernos alertas. Sólo la verdad nos hará libres.
